

RESTAURANT ROMAND Le Cercle romand se porte bien

L'intérêt est croissant

L'association du Cercle romand de Bienne se porte comme un charme. Président depuis 28 ans, Claude Gautier se félicite de sa parfaite gestion. Il a confirmé ce constat vendredi dernier, devant l'assemblée générale qui s'est tenue au Restaurant Romand, en présence de 93 adhérents. Preuve de l'intérêt croissant pour les activités du Cercle romand, «*le nombre de ses membres est en constante augmentation*», a relevé le président Gautier. Ainsi, l'effectif se composait au 31 décembre de 257 adhérents, dont 179 actifs, 44 honoraires et 34 membres d'honneurs.

L'assemblée a rendu hommage à Michel Cochet: entré dans la société en 1984, il est décédé en 2011. Au chapitre des élections, le comité en corpe a été réélu. Il se compose de Claude Gautier, président, Claude Mouche, vice-président, Jean-Claude Mouttet,



Joselyne Mouche, Claude Gautier, président, Monique Gautier et Monique Mouttet. JEAN-PIERRE AUBERT

secrétaire, Joselyne Mouche, Monique Gautier, Monique Mouttet et Gabriel Genesis. Les comptes et les cotisations (inchangées) ont été adoptés.

Joselyne Mouche a indiqué que le 9 novembre aura lieu le match aux cartes et la Saint-Nicolas le 7 décembre. L'assemblée a tenu séance dans des locaux parfaitement modernisés: «*Notre*

établissement public avait un besoin urgent de rénovation et le résultat obtenu est probant», a relevé le président. Le restaurant a été rafraîchi, les salles ont subi un coup de jeune et la cuisine a été modernisée. Cette démarche a été rendue indispensable pour faciliter la reprise du restaurant par un nouveau couple de gérants en 2011. ● JPA